

CONDECORACIONES

Miguel Angel Escotet, secretario general de la Secretaria General de la Organización de Estados Americanos para la Educación (OEI), ha sido condecorado por el consejo directivo de dicha organización con la Medalla de Oro. Después de cuatro años de ocupar su mandato como secretario general, Escotet dejará su cargo, mañana, día 31 de diciembre.

527 A B.C 5/1188

Medalla de Oro de la OEI para Miguel Angel Escotet

Miguel Angel Escotet ha sido galardonado. tras cuatro años al frente de la Secretaría General de la Organización de Estados Iberomericanos para la Educación, la Ciencia y la

Cultura (OEI), con la Medalla de Oro de dicho organismo para 1988. El Consejo Directivo de la OEI, compuesto por los ministros de Educación de veinte paises iberoamericanos y de Espana, ha otorgado su maxima distinción a Escotet en honor a «su gestión rigurosa e innovadora al servició de la OEI» como secretario Miguel A. Escotet general y ha recono-



cido en él «su transparencia y honestidad en sus relaciones con los Estados, su gran responsabilidad en el manejo de los fondos y una demostrada capacidad administrativa», La Medalla de Oro de la OEI se entrega anualmente a la institución o persona más destacada en Educación, Ciencia y Cultura de Iberoamérica y España.